

¿A qué prefieres abrocharte a la vida?

La Policía Local pontana pone en marcha una campaña por el Día de las Víctimas de Accidentes



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com PUENTE GENIL 17/11/2017

Amanecía un día más en Puente Genil a imagen de sus vecinos tras una madrugada fría y silenciosa. Normalidad absoluta mientras el sol empezaba a iluminar las calles. Hasta que la gente salía de sus casas. Personas dispuestas a algo tan rutinario como subirse al coche para ir al trabajo, dejar a los pequeños en el colegio; viandantes para dar un paseo matinal que, de repente, se quedan helados viendo vehículos siniestrados en lo alto de una de las glorietas de entrada a la

localidad, en el Paseo del Romeral, en la Plaza Nacional o junto al IES Manuel Reina. Podía tratarse de una noche trágica, como pensó la ciudadanía. Pero la realidad era bien distinta.

El tercer domingo de noviembre se conmemora el Día Internacional en Recuerdo a las Víctimas de Accidentes de Tráfico, jornada que la Delegación de Seguridad Vial y la Policía Local han aprovechado para lanzar una campaña de concienciación. También para sensibilizar a conductores y peatones sobre los peligros de ir al volante si no se practica una conducción segura. Una iniciativa impactante que, sin embargo, tuvo críticas de todo tipo por parte de los pontanenses a través de las redes sociales.

Por ejemplo, el simple hecho de la distracción que puede provocar poner toda la atención en observar el estado real en el que quedan los coches tras un fuerte impacto en la carretera mientras se circula por la calzada. Un riesgo que si algo conmueve son los corazones. Las mentes. Reaviva los recuerdos.

Por otra parte, en el manifiesto leído por el familiar de una víctima mortal por accidente de tráfico se hizo mención a Andalucía como una de las regiones en las que ha aumentado la siniestralidad. Puente Genil es uno de los municipios que lucha cada día por mejorar la calidad de vida de los vecinos con sus políticas de Seguridad Vial. Porque alcanzar algún día las cero víctimas en accidentes de tráfico debe ser un reto para toda la humanidad.

Coches accidentados para bajar la siniestralidad

El Ayuntamiento muestra vehículos procedentes de incidentes de tráfico



José Manuel Cabezas 17 noviembre, 2017 - 02:33h

Con motivo de la celebración del día internacional en recuerdo a las víctimas de los accidentes de tráfico, la Delegación de Seguridad y Tráfico del Ayuntamiento de Puente Genil y la Policía Local han puesto en marcha una original campaña de sensibilización social que no ha dejado indiferente a nadie y que muestra el estado en el que quedan los vehículos accidentados tras los siniestros.

La particularidad ha sido la colocación de estos turismos en diferentes zonas de la localidad, puntos neurálgicos del tráfico como la rotonda de acceso al casco urbano, la plaza Nacional o el paseo del Romeral, todo ello con el fin de sorprender a conductores y viandantes al objeto de buscar interrogantes, preguntas y, en cierto modo, llamar la atención sobre la gravedad del problema. La campaña causó un gran revuelo en la jornada de ayer, y las imágenes de los vehículos fueron habituales en los grupos de WhatsApp y en las redes sociales.

El acto central de esta iniciativa se desarrolló ayer en el paseo del Romeral. Tras la lectura de un manifiesto por parte de Francisco Lavado, que hace unos años perdió trágicamente a su añorado hermano Pedro en un accidente de tráfico, el alcalde, Esteban Morales (PSOE), pidió una mayor concienciación de la ciudadanía ante los riesgos y los efectos de los accidentes de tráfico.

Al mismo tiempo, mostró el compromiso del Ayuntamiento con la educación y la seguridad vial y el deseo de que, en un futuro, "Puente Genil pueda convertirse en un municipio donde la cifra de accidentes de tráfico sea cero". Mientras tanto, los vehículos accidentados quedan como llamadas de atención para extremar la precaución cuando se está al volante y para cumplir escrupulosamente con las normas de circulación.

Ayuntamiento y familiares recuerdan en un acto a las víctimas mortales en accidentes de tráfico

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El ayuntamiento de Puente Genil ha tributado esta mañana un homenaje a las víctimas de accidentes de tráfico mortales, en un sencillo acto organizado en el paseo del Romeral que viene a completar la campaña "Accidentes de tráfico 0", puesta en marcha para sensibilizar a la ciudadanía de los peligros al volante.

El acto se enmarca en el Día Internacional por las Víctimas de Accidentes de Tráfico, que se conmemora cada tercer fin de semana de noviembre. Han intervenido el alcalde Esteban Morales, el concejal de Seguridad Ciudadana y Tráfico, Francisco Morales y Paco Lavado, hermano del recordado Pedro Lavado quien falleció en accidente de tráfico. Emocionado ha dado lectura a un manifiesto en el que ha transmitido la necesidad del trabajo conjunto entre los Gobiernos y los ciudadanos para aspirar a "víctimas cero". Hoy NOTICIAS-GRUPO COMUNICA (20:30h; 8 y 14:30 h).

Ha destacado la importancia de mantener en condiciones las carreteras, así como trabajar con los escolares por la seguridad vial. Y ha recordado que el 95% de los accidentes en carretera se producen por errores humanos. Finalizando su alocución recordando a los fallecidos, "todos estaréis en nuestros corazones".

El alcalde, ha explicado que junto a los vehículos siniestrados ubicados en distintos puntos de la ciudad no aparece ninguna persona, porque falleció. Por lo que, desde el ayuntamiento, "llevamos mucho tiempo trabajando por la Seguridad Vial".

Si bien, "el compromiso es seguir aportando nuestro granito de arena para que seamos un ejemplo de ciudad". El acto ha finalizado con un minuto de silencio por parte de los presentes y el abrazo que metafóricamente Morales ha querido dar a las familias de víctimas "por la fortaleza que tienen "y les ha transmitido a las muchas familias pontanas que han perdido a unos de sus seres en accidente de tráfico que "estamos para lo que nos necesitéis".

El acto ha completado la campaña de concienciación, que ha consistido en ubicar coches accidentados en rotondas y plazas urbanas.

Adisurc y Salud celebraron la XII Jornada de Diabetes en el día mundial sobre la enfermedad

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil, el centro de salud pontano -integrado en el Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba- y la Asociación pontana de Diabéticos Sur de Córdoba (Adisurc) celebraron conjuntamente la 12ª edición de la Jornada de Diabetes el, 14 de noviembre, coincidiendo con el día mundial de la enfermedad. El programa de esta actividad, planteada como un foro participativo, abierto a las dudas y preguntas de los pacientes diabéticos, sus familiares y cuidadores, abordó la diabetes desde distintas perspectivas, combinando la información teórica y práctica, a través de charlas y talleres formativos, con el intercambio de experiencia entre los participantes. EN GRUPO COMUNICA (hoy, 14: 30 y mañana, 20:30 horas).

Participaron la podóloga Dina Diaz, quien explicó los cuidados del pie diabético con un enfoque práctico, y la segunda intervención, fue a cargo de la enfermera del centro de salud pontano Carmen Aguilar, responsable del programa de embarazo, que ha profundizado en el tema de la diabetes gestacional.

Se instaló una mesa informativa en el vestíbulo del hospital de alta resolución en la que la enfermera Isabel Rodríguez hizo intervención básica y educación para la salud en esta materia, con pautas para prevenir la diabetes y fomentar un estilo de vida saludable.

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil creó, en 2012, una Consulta de Educación Diabetológica para tratar de manera especializada e individual a muchos pacientes que han pasado por el área de Medicina Interna con claros signos de un mal control en su diabetes. Cabe destacar que en Puente Genil se estima que unas 1.800 personas padecen diabetes -un 6% de la población total-, siendo ésta una de las enfermedades más prevalentes en el área de referencia del centro.

Convocado el 1º concurso de Poesía Escolar “Carlos Delgado Álvarez de Sotomayor”

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Con el objetivo de fomentar la lectura, la creación poética juvenil y fortalecer la cultura en nuestro pueblo, así como para rendir homenaje a la figura y memoria del poeta pontanés, miembro de El Coro hasta su fallecimiento, el hermano “Carlos Delgado Álvarez de Sotomayor”, la Schola Cantorum organiza este I Concurso de Poesía Escolar.

En este primer concurso podrá participar todo el alumnado matriculado en los centros educativos de Puente Genil y sus aldeas durante el presente curso escolar (2017-2018), con edades comprendidas entre los 15 y los 20 años, ambos inclusive. Se han redactado unas bases que se comunicarán a los directores de los centros para que las áreas de Lengua y Literatura, así como de Religión tomen conocimiento y con su ayuda y participación consigamos rendir homenaje a tan gran poeta. Una información de GRUPO COMUNICA.

La Schola Cantorum “Santa Cecilia”, es un coro de voces graves fundado en 1938 por D. Isidro Toledano Castro (sacerdote), en el que se acrisolan las distintas fuentes de la tradición músico – vocal de Puente Genil, una de las Instituciones pontanas más apreciadas, especialmente dentro del espacio sociocultural en torno a la Semana Santa, por su aportación ininterrumpida a lo largo de los años al engrandecimiento y esplendor de nuestros Cultos Cuaresmales y, en general, de cuantas manifestaciones religiosas y culturales se celebran en Puente Genil, vinculadas al ámbito mananero.

Por su labor entregada y desinteresada, “ha sido objeto de los altos honores de recibir la Medalla de Oro de la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas de Puente Genil y la rotulación de un espacio público con su nombre, además de haber sido distinguido con nombramientos honoríficos en la mayoría de las Cofradías y Hermandades de nuestra localidad”.

El hermano del coro Carlos Delgado Álvarez de Sotomayor nació en 1967 en Córdoba. De profesión perito agrícola, su vida mananera giró en torno a su corporación, La Espina, y a la cofradía de María Santísima de la Soledad, aunque estuvo muy ligado a la hermandad de las Angustias, Humildad, Jesús Nazareno, etc., y fue nombrado Mananero Ejemplar del año 2013.

Carlos Delgado escribió la historia de la Schola Cantorum en 1997 y participó de forma directa en las publicaciones de las cofradías de las Angustias y la Soledad tanto en revistas como en grabaciones discográficas. Una de las principales causas de la trascendencia de la figura de Carlos Delgado es su creación poética en forma de Coplas y Plegarias, en colaboración con Rafael Sánchez, imbricada en la devoción por nuestras Imágenes con más de 30 nuevas composiciones.

Fue pregonero de la Semana Santa en el 2005 y colaboró con la Agrupación de Cofradías en la edición de la revista anual de Semana Santa.

El coro Virgen del Amor designado para cantar las vísperas de Nochebuena en el santuario del Rocío

Virginia Requena Redactora Jefe

La Cofradía Sacramental de la Sagrada Cena de Jesús y Nuestra Señora del Amor informa que El Coro "Virgen del Amor" ha sido designado por la Hermandad Matriz de Almonte para que cante la Misa de Vísperas de Nochebuena en el Santuario del Rocío el sábado 23 de diciembre a las 19 h.

Al término de la misma se culminará con la Actuación del Coro ante el Altar Mayor del Santuario, donde ocupará un lugar privilegiado el Simpecado con la Imagen de Nuestra Señora del Amor. Por tal motivo, la Junta de Gobierno de la Cofradía, así como la dirección y herman@s del Coro hacen partícipes de esta designación al resto de hermanos, simpatizantes de la Cofradía y público en general informando que se fletarán autobuses para la asistencia a dicha Eucaristía, actividad que es motivo de orgullo para toda la Cofradía y reconocimiento de la trayectoria musical del Coro.

La salida será a las 3 de la tarde para poder disponer de tiempo suficiente en la Aldea para visitar el Museo de la Hermandad Matriz y obtener buena plaza en el Santuario.

Los tickets para dicho viaje (12 € con entrada al museo incluida) podrán adquirirse en Electro-Mueble Redondo, Floristería Montecristo o al tfno.- 655043782 a partir del miércoles 15 de noviembre por la tarde.

La suerte vuelve a ser esquiva con el Ángel Ximénez AVIA

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

Definitivamente, el Ángel Ximénez no está teniendo suerte este año. Los pontanenses, como ya ocurrió ante Anaitasuna, volvieron a perder por la mínima, en este caso ante el Fraikin Granollers, tercer clasificado y que ganó ayer 29-30 en el Miguel Salas. El portero brasileño "Bombón" Almeida fue clave con una gran parada a David Jiménez en la última jugada del partido que hubiera supuesto el empate a 30, que hubiera hecho justicia en el marcador por el esfuerzo del equipo pontanés que se queda con 8 puntos en la zona media de la tabla.

Fue un partido de rachas con alternativas en el juego y marcador. Los visitantes salieron mucho más enchufados aprovechando los errores del Ángel Ximénez AVIA en ataque que propiciaron los tantos rápidos en contraataque del equipo de Antonio Rama que en 10 minutos ya le había hecho nueve goles al equipo pontanés. Quino Soler tuvo que parar el partido para cortar esta sangría, aunque después, Granollers, incluso aumentó su ventaja en el marcador hasta el 7-12 (min.15). Los siguientes quince minutos fueron totalmente diferentes. El entrenador malagueño cambió la primera línea al completo y los jugadores que entraron desde el banquillo como Chispi, Nacho Moya y Juanlu Moyano le dieron otro aire al ataque local. Pero el cambio más importante llegó en la defensa que comenzó a parar con acierto los ataques de Granollers, especialmente de

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Bernatonis que había anotado cinco goles en el inicio. El cambio se vio reflejado en el marcador ya que el Ángel Ximénez AVIA con un parcial de 9-3 volteó el marcador con un gol de Curro en contraataque para situarse uno arriba con el 16-15 aunque el marcador al descanso reflejaba la máxima igualdad con el empate a 16 obra de Jorge Silva. La grada ovacionó a su equipo al marcharse a vestuarios. Quedaban por delante 30 minutos apasionantes de balonmano.

La reanudación fue un jarro de agua fría para el equipo pontanés que repitió los errores en ataque que había cometido en el primer tiempo. Otra vez Granollers con un parcial de 1-6, estiró su ventaja hasta el 17-22 repitiendo la máxima a favor de cinco. Quino Soler volvió a pedir tiempo muerto y volvió a realizar cambios con la vuelta de Mario Porrás y David Jiménez a la primera línea y con Almeida en pivote por Moreira, muy bien defendido por Granollers durante todo el choque. De nuevo la reacción fue inmediata. 4-0 de parcial con dos goles de Juanlu Moyano, uno de Almeida y otro de Curro que volvían a poner el partido al rojo vivo con el 21-22. Tras el tiempo muerto de Antonio Rama, el partido no cambió. Los pontanenses continuaron realizando una defensa espectacular y en ataque la circulación de balón seguía fluida. Otro gol de Juanlu Moyano a ocho minutos del final ponía al equipo de Soler con una ventaja de dos goles (26-24). La grada vibraba con la actuación de su equipo porque la remontada era un hecho. Pero llegó el minuto fatídico. A siete de la conclusión, Mario Porrás sería excluido por desplazamiento de balón tras cometer falta en ataque y Granollers aprovechó la superioridad numérica para endosarle un 0-3 de parcial y volverse a poner por delante con el 26-28. Todavía quedaba tiempo para buscar una nueva remontada e incluso tendría una última posesión para conseguir el empate, pero Bombón Almeida apareció para detener un lanzamiento de David Jiménez.

ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL (16+13): Oliva (p), Cuenca (2), Curro Muñoz (5), Revin, Rudovic, Mario Porrás (3), Leo Almeida (6, 3p) – siete inicial – De Hita (ps), David Jiménez (2), Nacho Moya (3), Bujalance, Juanlu Moyano (6), Moreira (2), Chispi, Dani Podadera.

FRAIKIN BM GRANOLLERS (16+14): Almeida (1), Cabanas (2), Bernatonis (10), Tarrafeta (2), Figueras (3), Resina (6), Álex Márquez (2) – siete inicial – Gonzalo Porrás (1), Edgar Pérez, Álvaro Ferrer, Marc Cañellas (1), Jorge Silva (1), Marc García (1).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 3-4, 6-7, 7-11, 11-14, 15-15, 16-16 (descanso) 17-19, 18-22, 22-23, 25-24, 26-28, y 29-30.

ÁRBITROS: Fernández Molina y Murillo Castro (Andalucía). Excluyeron por el equipo local a Mario Porrás y por el bando visitante a Álvaro Ferrer y Adriá Figueras.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la décima jornada de la Liga Loterías ASOBAL, disputado en el Pabellón Municipal “Alcalde Miguel Salas” de Puente Genil (Córdoba) ante unos 700 espectadores. Ángel Domínguez y Antonio Cabello, jugadores de la cantera del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, fueron homenajeados tras conseguir la medalla de plata con la selección cordobesa de balonmano en categoría infantil masculino.

El Salerm Puente Genil ficha a Alberto Castro

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

El Salerm Cosmetics Puente Genil anunció en la tarde de ayer el fichaje del delantero Alberto Castro, de 27 años, que llega procedente del Écija Balompié. El astigitano se desvinculó de su anterior club la pasada semana ya que no estaba teniendo demasiados minutos, a pesar de ser una pieza muy importante el curso anterior donde el Écija logró el ascenso a Segunda División B. Castro materializó 15 dianas en 34 partidos, 32 de ellos como titular convirtiéndose en uno de los héroes del ascenso a la categoría de bronce de nuestro fútbol junto con algunos de los que van a ser sus nuevos compañeros como Arti, Alejo y Nacho. Será, por tanto, el cuarto jugador de esta localidad sevillana en el equipo de Juan Arsenal que podrá contar con un jugador que le va a venir muy bien al equipo que en el inicio de temporada se ha visto mermado en la parcela ofensiva, problema que ha aumentado con la sanción de cuatro partidos a Maero.

El ariete será presentado esta misma tarde en las oficinas de Salerm Cosmetics y posteriormente realizará una nueva sesión preparatoria de cara al derbi cordobés ante el Ciudad de Lucena que se disputará el próximo domingo en el Manuel Polinario a partir de las 18:00. El jugador podría debutar en este partido de rivalidad comarcal si Arsenal lo considera oportuno.

Colocan vehículos siniestrados para concienciar a la ciudadanía recordando a las víctimas en accidentes de tráfico



16 noviembre, 2017 Escrito por Redacción

La Policía Local ha puesto en marcha una campaña de concienciación con motivo del Día Internacional en recuerdo de las víctimas de accidentes de tráfico, que se conmemora cada año el tercer domingo del mes de noviembre. Una idea impactante, puesto que en diferentes puntos del casco urbano de Puente Genil se han colocado vehículos siniestrados para que a ojos de los ciudadanos quede en evidencia la tragedia que suponen para la sociedad los

accidentes de tráfico.

Además, en el Paseo del Romeral ha tenido lugar un sencillo homenaje a estas víctimas, en el que han participado el concejal de Seguridad Vial, Francisco Morales, el alcalde, Esteban Morales, junto a Paco Lavado, hermano de Pedro Lavado, pontanés que perdió la vida en 2014 tras sufrir un accidente en la autovía A-45 sentido Córdoba. Los puntos más reseñables del comunicado fueron el recuerdo hacia los afectados y el apoyo a las familias, el llamamiento al esfuerzo de todos para alcanzar la cifra de cero víctimas en la carretera, y en el lado local, la labor del Ayuntamiento de Puente Genil y de la Policía Local en materia de Seguridad Vial.

La Gala Foro Deporte de Puente Genil premia a los atletas Fermín Cacho y Miguel Ríos

Jueves, 16 noviembre 2017 15:48 Redacción Andalucía Centro

El evento se celebrará el 24 de noviembre

Los atletas, Fermín Cacho, medalla de oro en la prueba de 1.500 metros en los Juegos Olímpicos de Barcelona, y Miguel Ríos, ganador del Maratón de Sevilla en 1992, serán premiados en la primera edición de la Gala Foro Deporte que se celebrará el 24 de noviembre, a partir de las nueve de la noche, en el Teatro Circo, velada que forma parte del proyecto deportivo Foro Deporte organizado por el Ayuntamiento de Puente Genil en el que reconocidos profesionales participan en conferencias, jornadas y acciones formativas en torno a las distintas Ciencias del Deporte.



Los Premios Foro Deporte nacen con la vocación de premiar y reconocer de forma pública a deportistas, entidades deportivas y sociales, públicas y privadas, técnicos o dirigentes, que se hayan distinguido por sus méritos deportivos y humanos, a la vez de servir de punto de encuentro para difundir la excelencia deportiva y a la promoción de los valores del deporte, según pusieron de manifiesto el concejal de Deporte, José Antonio Gómez, y por el director del evento, Víctor Romero, en la presentación de la Gala donde dieron a conocer los premios en sus distintas categorías.

Así, el premio al mérito deportivo, mención local, será para el atleta pontanés Miguel Ríos; el de superación se otorgará a Pablo y José Manuel Roás, padre coraje que corre maratones con su hijo que sufre una parálisis cerebral; y al mejor evento deportivo se entregará a 101 Km. La Legión, una de las pruebas atléticas más duras de las que se celebran en España.

El premio a la gesta deportiva premiará al Club Voleibol Unicaja de Almería, como equipo más antiguo y laureado del voleibol masculino español; el de promesa del deporte reconocerá a la campeona de España juvenil en tenis de mesa, Ana García Montero, y a los mejores deportistas, en categoría masculina y femenina, Marcus Cooper, piragüista campeón olímpico en Río de Janeiro y medalla de oro en el Europeo, y Lourdes Mohedano, gimnasta, medallista en campeonatos mundiales y europeos y Medalla de Andalucía.

Por último, en la categoría de mejores deportistas con discapacidad, fueron elegidos los también internacionales Marta Gómez Balelli, subcampeona del mundo en natación, y Jairo Ruiz López, subcampeón europeo y del mundo en triatlón, concediéndose el de leyenda del deporte al atleta internacional Fermín Cacho Ruiz.

La Gala “Foro Deporte” premiará a relevantes deportistas

Fermín Cacho, Lourdes Mohedano y Miguel Ríos entre los galardonados

16 de noviembre de 2017 | +deporte | Pablo Mansilla

El Teatro Circo de Puente Genil acoge el próximo viernes 24 de noviembre la primera edición de la Gala “Foro Deporte”. Una iniciativa incluida dentro de un proyecto deportivo organizado por el Ayuntamiento de la localidad para reconocer a deportistas, entidades deportivas y sociales, públicas y privadas, técnicos o dirigentes que hayan destacado por sus méritos deportivos y humanos, además de reunir a distintos profesionales que participarán en conferencias, jornadas y acciones formativas sobre las Ciencias del Deporte. Los atletas Fermín Cacho y Miguel Ríos, la cordobesa Lourdes Mohedano, el piragüista y campeón olímpico en Río 2016 Marcus Cooper, el Club Voleibol Unicaja de Almería, entre otros deportistas y eventos serán galardonados en el municipio cordobés en un fin de semana que convertirá a Puente Genil en punto de encuentro para difundir la excelencia deportiva y la promoción de los valores del deporte.



El concejal de Deportes, José Antonio Gómez, y el director del evento, Víctor Romero han dado a conocer el nombre de los premiados en sus distintas categorías. Así, el premio al mérito deportivo y mención local será para el atleta pontanés Miguel Ríos con motivo de la efeméride de ganar hace 25 años la Maratón de Sevilla; el de superación será para Pablo y José Manuel Roás, padre que corre maratones con su hijo y que sufre una parálisis cerebral; y el mejor evento deportivo para “Los 101 Km.” que organiza La Legión, una de las pruebas atléticas más duras de las que se celebran en España.

El premio a la gesta deportiva distinguirá al Club Voleibol Unicaja de Almería como equipo más antiguo y laureado del voleibol masculino español; el de promesa del deporte reconocerá a Ana García Montero, campeona de España juvenil en tenis de mesa, y a Marcus Cooper y Lourdes Mohedano como los mejores deportistas en categoría masculina y femenina. Marcus Cooper es conocido por ser el piragüista campeón olímpico en K1-1000 m. en Río 2016 y medalla de oro en el europeo de este año. Por su parte, Lourdes Mohedano, gimnasta y subcampeona olímpica en Río 2016, es también medallista en campeonatos mundiales y europeos además de Medalla de Andalucía.

Por último, en la categoría de mejores deportistas con discapacidad, fueron elegidos los también internacionales Marta Gómez Balelli, subcampeona del mundo en natación, y Jairo Ruiz López, subcampeón europeo y del mundo en triatlón, concediéndose el de leyenda del deporte al atleta internacional Fermín Cacho Ruiz.

La "durísima" derrota ante el Fraikin Granollers

Así la calificó el capitán del Ángel Ximénez, José Cuenca, aunque es consciente de que ahora "sólo nos queda levantarnos" para volver a jugar en Puente Genil ante el Ademar



David Jurado 16/11/17 17:20

La reflexión de José Cuenca tras caer ayer frente al Fraikin Granollers en Puente Genil fue grandilocuente, al tildar de derrota "durísima" en Twitter lo vivido tras perder en los segundos finales por 29-30, en partido adelantado de la décima jornada de la Liga Loterías Asobal.

Pero el capitán del Ángel Ximénez-Avia comentó que "sólo nos queda levantarnos y trabajar para sacar dos puntos en el siguiente encuentro", después de que el equipo pontano acumulara su segunda derrota consecutiva en menos de una semana tras caer la pasada jornada en la pista del Bada Huesca (35-28).

El equipo de Puente Genil ha caído a la décima posición después de haber protagonizado hasta hace dos jornadas su mejor arranque histórico desde que llegó a la elite en 2013. Aunque eso sí, de las seis derrotas encajadas cinco las sumó ante los seis primeros clasificados.

La próxima jornada volverá a jugar ante su afición recibiendo al Abanca Ademar de León, quinto en la clasificación, de ahí que a Cuenca sólo le quedara "dar las gracias a la afición por su apoyo incondicional", que espera que repita el sábado 25 de noviembre.

Por su parte, el pivote Tomás Moreira comentó que esta última derrota ante los catalanes llegó "por pequeños detalles", por lo que fue "una pena", pero se mostró convencido de que "jugando así llegarán muchas victorias". Confía en que la próxima sea ante el equipo de León, uno de los grandes del balonmano nacional.